

卒業式まで 今日も含めて18日です 6年生ともお別れになってしまいますね。

6年生を送る会に向けて、1年生が6年生の似顔絵をかいている時 とてもてれくさいような そして うれしそうな顔を6年生はしていました。プレゼントのメダル 招待状 ステージの横看板 飾りつけ、子どもたちが心をこめて準備してくれました。 忙しい中、ありがとうございます。

鼓笛移杖式もありますね。

6年生は、授業参観の時に、保護者の方に最後のすてきな演奏を披露しました。今日は、全校生に最後の心のこもった演奏を聴かせてくれることでしょう。

引継ぎが終わると、鼓笛隊はいよいよ5年生を中心に編成されます。下級生にとって「自分はこれをやりたいなあ」「迫力のある演奏だな」と、あこがれの気持ちでみています。

新しい鼓笛隊の素敵な演奏を楽しみにしています。

さて、6年生の皆さん、

集団登校ではいつも先頭で、時々後ろを振り返りながら 歩く速さを1年生にあわせていました。1年生のはじめてのプール学習では、6年生と一緒に手をつないで、1年生のお世話をしてくれました。ほっと安心した表情の1年生の顔が印象的でした。

6年生の皆さん一人一人が それぞれ真剣に下の学年の子ども達に関わってくれたおかげで、校歌にもある 『肩寄せて 今日学ぼう』のような「桑野小」の伝統、「みんなで協力して」に、心のバトンが引き継がれています。

最後に 全校生へ向けて (コップを見せながら)

「心のコップを上向きに」という話です。

皆さんの心の中にはコップがあります。コップは伏せてあると、いくらそそいでもたまりません。みんなの心のコップも同じです。先生が一生懸命勉強を教えてくれても、心のコップが伏せてあると、学んだことが少しもたまりません。

心のコップを上向きにして 心のコップがたくさん学びであふれるようにして欲しいと思います。